

*AH'LAN' WA SAH'LAN'..... أهلاً وسهلاً*

*L'Arabe est une langue très riche...(Les mots sont dérivés de verbes à trois consonnes et selon les accents, ils forment trois syllabes)*

Mot d'accueil Arabe s'il en est, «*AH'LAN WA SHA'LAN*» veut dire : *Vous venez parmi des parents et vous trouverez une voie aplanie...*

*Deux verbes : AHL ( أهل ) ( , SHL ( سهل ) .*

Mais, selon les accents, ces mots recèlent encore beaucoup plus de richesses. Ils contiennent en vérité une bonne part de ce que nous, chefs d'entreprises et responsables, cherchons, cultivons, enseignons et inévitablement nous vivons.

Tout d'abord, le verbe «*AHALA*» veut dire habiter, se marier à, se plaire avec !

Combien de fois, nos épouses en nous disent-elles pas que nous sommes mariés à nos entreprises, que nous nous plaisons avec celle-ci plus qu'avec notre famille ?

«*AHALLA*» veut dire aussi invoquer, montrer, mettre en exergue, en relief... en parlant de Dieu, ce veut dire l'invoquer tout haut, lui demander d'exaucer nos prières...

N'est-ce pas ce que nous, responsables et chefs d'entreprises, faisons tous les jours? Invoquer Dieu pour nous aider ?

«*AHHALA*» veut dire enfin former quelqu'un, le rendre apte à, digne de, capable de, mais surtout accueillir, unir...

N'est-ce pas le propre de la formation, pierre angulaire de la subsidiarité, unir, former des équipes de travail...Rendre nos entreprises aptes à, optimales et efficaces, n'est-ce pas là une bonne partie de nos responsabilités ?

Et puis il y a le mot «*SAHLAN*» qui provient du verbe (SHL).

«*SAHHALA*» veut dire aplanir, rendre aisé, abordable...

N'est-ce pas le propre du Responsable de faciliter les choses pour ses collaborateurs, organiser de manière à aplanir les choses difficiles, à former les salariés pour les aborder facilement ...?

«SAHL» veut dire enfin facile, simple.

N'est-ce pas le propre de tout nos systèmes pour lesquels nous essayons de développer des modules simples pour justement faciliter l'intégration systémique, pour faire de grandes choses avec des éléments et des tâches simples...?

Voici deux mots d'accueil arabes, qui résument simplement et intégralement, l'essentiel de nos actions et de notre vie de responsables. Plaçons donc notre réunion sous cette appellation arabe de fraternité et d'amitié.

*REPETONS TOUS EN CHŒUR :» AH'LAN' WA SAH'LAN' «*

*(Raymond R SFEIR)*